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Mit der smarten Armbanduhr FontaFit 390CH mit 1,69“ Voll-Touch Display haben Sie Ihre Aktivitäten und vieles mehr immer im 
Blick. Neben den Standardfunktionen wie Datum- und Uhrzeit, Schrittzähler, Distanzmessung und Kalorienverbrauch, bietet die 
Smartwatch auch Telefon- und Musikfunktionen. Durch das integrierte Mikrofon und dem Lautsprecher können Sie direkt 
telefonieren oder die Musik auf Ihrem Smartphone wiedergeben. Die Uhr misst Herzfrequenz, Blutsauerstoff und den aktuellen 
Blutdruck. Schlafaktivitäten wie Schlafdauer und Schlafzyklen werden erfasst. Zur Auswertung sportlicher Aktivitäten stehen 
verschiedene Modi zur Verfügung.
Die Uhr verfügt über Alarm und- Weckfunktion und erinnert den Benutzer auf Wunsch sich regelmäßig zu bewegen. 
Informationen über eingehende Anrufe, erhaltene Nachrichten und andere Push-Benachrichtigungen werden auf dem farbigen 
Display angezeigt. Der Sprachassistent des Smartphones kann über die Smartwatch aufgerufen werden. Spracheingabe, sowie 
Sprachausgabe erfolgen über die Smartwatch. Auch die Smartphone-Kamera kann über die Uhr gesteuert werden. Das Ziffernblatt 
des TFT Displays kann individuell eingestellt werden.
Auch ohne verbundenes Smartphone werden die Aktivitäts- und Schlafdaten auf der FontaFit 390CH Chas gespeichert. 
Für FontaFit Fitness-Uhren gibt es eine kostenlose, bedienerfreundliche App für Android und iOS, welche die von der Fitness-Uhr 
erfassten Daten auswertet und auf dem Smartphone übersichtlich darstellt.

Art.Nr: 261640 EAN: 4024559261640

Smart Armbanduhr FontaFit 390CH „Chas“ 

Technische Daten:
• Übertragung: BT 5.0
• Display: 1,69“ Voll-Touch TFT Display, 
               280x280 Px
• Eingebautes Mikrofon und Lautsprecher
• Akku: Lithium-Polymer 150mAh
• Typische Ladezeit: 2,5 Stunden
• Betriebszeit: 3-5 Tage 
• Standby-Zeit: Bis zu 15 Tage 
• Betriebstemperatur: -5°- +45° C
• App für iOS 9.0 und höher / Android 5.0 und höher
• Gehäuse-Material: Kunststoff + Aluminium
• Armband Material: Silikon + Edelstahl
• Wasserdichtigkeit: IP54
• Gewicht: 51g inkl. Armbänder

Funktionen:
• Telefonfunktion
• Lautsprecher
• Zeit/Datum
• Herzfrequenzmessung
• Blutdruck
• Blutsauerstoff
• Schrittzähler
• Kalorienverbrauch
• Distanzmessung
• Schlafüberwachung
• Aktivitätserinnerung
• Benachrichtigungsfunktion bei Anrufen 
  und Nachrichten (Name des Anrufers)
• Stoppuhr
• Wecker
• Tagesaktuelle Wetterdaten Lieferumfang:

• Fontafit 390CH Chas
• USB Ladeclip
• Kurzanleitung

• Elf verschiedene Sportarten
• Kamera-Fernbedienung
• Musik-Steuerung
• Benutzerdefinierte Zifferblätter
• Sprachassistent
• Suchfunktion
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With Smart Bracelet FontaFit 390CH Chas with 1,69“ touch-sensitive display you always have an eye on your activities! 
In addition to the standard functions such as date and time, pedometer, distance measurement and calorie consumption, 
the smartwatch also offers phone and music functions. The integrated microphone and speaker allow you to make calls directly or 
play music from your smartphone. The smartwatch measures heart rate, blood oxygen and current blood pressure. Sleep activities 
such as sleep duration and sleep cycles are recorded. For sport activities, several modes can be used. 
The Smart Bracelet provides alarm/wake function and on request gives a reminder for regular exercises. Also, the FontaFit 390CH 
Chas displays incoming calls and messages or push notifications on its color TFT display. The smartphone‘s voice assistant can 
be called up via the smartwatch. Voice input and voice output are performed via the smartwatch. The smartphone camera can also 
be controlled via the watch. The watchface of the color TFT display can be set individually. Activity data and sleep mode are stored 
even without a paired smartphone. For the FontaFit Fitness watches we provide a free user-friendly App for Android and iOS which 
evaluates the data on your smartphone and clearly displays these for your information.

Art.Nr: 261640 EAN: 4024559261640

Smart Bracelet FontaFit 390CH „Chas“ 

Technical Data:
• Connection: BT 5.0
• Display: 1.69″ TFT full touch Display
               280x280 Px
• Built-in microphone and speaker
• Battery: Lithium polymer 150mAh
• Typical charging time: 2.5 hours
• Operating time: Up to 3-5 days  
• Standby time: Up to 15 days 
• Operating temperature: -5°- +45° C
• App for iOS 9.0 and above / Android 5.0 and above
• Case Material: Plastic + Aluminum
• Wristband material: silicone + stainless steel
• Water resistance: IP54
• Weight: 51g incl. wristband

Functions:
• Phone function
• Loudspeaker
• Time/Date
• Heart rate measurement
• Blood pressure
• Blood oxygen
• Pedometer
• Calorie consumption
• Distance measurement
• Sleep monitoring
• Activity reminder
• Notification function for calls 
  and messages (name of caller)
• Stopwatch
• Alarm clock
• Timer
• Daily weather data

Scope of delivery:
• Fontafit 390CH
• USB charging clip
• Quick Guide

• Eleven different sport modes
• Camera remote control
• Music control
• Custom watch faces
• Voice assistant
• Search function


